

Bienvenida del presidente de la SOMECRIMNL al volumen VIII

Welcome of the SOMECRIMNL's president for the volume VIII

Lic. Rogelio Romero Muñoz
Sociedad Mexicana de Criminología capítulo Nuevo León
rogerscrimags@gmail.com
México

Nuevamente es un gusto saludarles y darles la bienvenida al volumen VIII de nuestra revista "Archivos de Criminología, Seguridad Privada y Criminalística", esta vez, como las anteriores, les tenemos preparados un conjunto de diversos artículos, todos ellos de gran contenido y esperamos que de sumo interés para ustedes. La temática es variada, se abordan temas como el maltrato animal, las diversas formas de violencias, el terrorismo, el sicariato, la mediación, las corporaciones policiacas, etc. La procedencia de nuestros autores: Corea del Sur, España, Perú y México.

Así, por mencionar alguno, la Doctora Marillanos Reolid Rodenas, desde la Sociedad Española Contra la Violencia, aborda el tema de la violencia animal, perpetrada desde los jóvenes; reconociendo que este tipo de violencia está ligada a otras como la violencia familiar por ejemplo y establece la importancia de la prevención al respecto. Por su parte, mi coterráneo, colega y amigo, el Dr. Jorge Alberto Pérez Tolentino desde la Universidad del Golfo de México, nos deja muy en claro la estrecha relación entre la criminología y la mediación, abriendo un enorme panorama de intervención de nuestra ciencia criminológica.

Siguiendo con la exposición de contenidos de nuestra revista, les presento un artículo llamado: "Personalidad, valores y motivación criminal del sicario en México", realizado por 4 personas ampliamente conocedoras del tema, esto derivado de amplios estudios que han realizado al respecto; la información vertida en este artículo es recabada a través de una escala de estimación aplicada a 22 expertos en la materia y con una metodología ampliamente confiable y reveladora.

Otro artículo de interés nos lo presenta el Lic. Camilo Valencia García, joven promesa de la criminología en nuestro país, quien desde la Procuraduría de Justicia del Estado de México, nos habla sobre los procedimientos de reclutamiento del policía mexicano y los compara con los procedimientos seguidos en otros países, lo cual revela datos interesantes; además, vincula lo anterior con una temática de no menor importancia, como lo es la corrupción.

Finalmente, el Lic. Luis Miguel Sánchez Gil, desde la Universidad de Salamanca en España, nos hace alusión a un tema de enormes proporciones por sus consecuencias: el terrorismo; la visión que él desarrolla del mismo es por demás interesante pues parte de considerar que nos enfrentamos ante una indefinición conceptual, lo que significa un grave obstáculo para su estudio y por lo tanto establecer acciones ante él.

Dado que la intención no es ahondar en todos los artículos, sino solo mencionarles algunos a manera de entremés, concluyo mi intervención reiterándoles la invitación a publicar con nosotros, aportando con ello a la diseminación del conocimiento criminológico y criminalístico. Sean ustedes bienvenidos como lectores o como autores; quienes hacemos esto posible, esperamos fehacientemente que nuestra publicación sea de su total agrado.